



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

endométriose

Question écrite n° 113397

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'endométriose, une maladie qui touche près de 5 % des femmes en France. Souffrant d'un déficit d'information en France, cette maladie est à l'origine de douleurs chroniques chez les femmes qui en sont victimes affectant gravement leur quotidien. Mal diagnostiquée, elle peut évoluer et conduire parfois même à l'infertilité. À ce jour, aucun médicament susceptible de soigner les maux causés par l'endométriose n'a encore été découvert. Aussi souhaitait-elle attirer son attention afin de connaître les avancées réalisées pour répondre à la douleur des femmes concernées ainsi que les efforts à mener dans un futur proche pour lutter contre cette maladie.

Données clés

Auteur : [Mme Michèle Tabarot](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 113397

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 décembre 2006, page 13170